

コスモスだより

8月号
2022年8月1日発行



きりん組

水遊びが始まりました。生き生きと遊ぶ子ども達はとても輝いています。元気な笑い声と楽しそうな笑顔…今日もひき続き水遊びを楽しみたいです。

先月は3年ぶりに「お泊まり保育」を実施することができました。泣いて入室する子もいたり、睡眠中に淋しさで泣いてしまう子もいましたが、全員揃って行えたことを嬉しく思いました。すいか割りをしたりおばけやしきをしたりかき氷を食べたり、夏らしいことをたくさんすることができます。この思い出がまた、次の成長につながったり「皆と何かをするって楽しいな」と思えたりすることにつながっていくといいなと思います。

年少さんは4月は3人でスタートしましたが7月から4人になりました。また2才児さんも7月から3人になりました。小さい7人の子を大きい子たちが教えたり支えたりしながら、日々色々なことを学んでいます。これからもそうやって年上の子たちからの支援優しさを受けながら大きくなってほしいと思います。



小泉 優子

こあら組

7月から新しいメンバーが入り、10名になりました。7月から始まった水遊びでは泣いてしまい、保育者に泣きながらしがみついている子や、水をかけられても全く気にせずにドロ遊びを楽しむ子。と様々ですが、夏らしい遊びは今しかできないので、泣いてしまう子も少しずつ慣れて、8月も楽しく遊べたらいいなと思います。



4月から4ヶ月が経ち、仲間意識を持ち始めたのか、友だちと一緒にイスのうしろに行って隠れてみたり、ブロックで同じ車を作り、一緒に走らせて楽しんでみたり。全体的に仲良く遊ぶ姿が見られるようになりました。泣いている子がいたら頭をなでてなぐさめたり、お互いを思い合っている姿が見られるようになり、子ども達自身も、周りをよく見てすごせるようになってきたのだなあと成長を感じます。暑さに負けず、今月も元気に乗り切っていきたいです。

山口 真衣

小学部

待ちに待った小学校の夏休みがスタートしました。朝から小学部で生活している子ども達です。1年生にとっては初の長期休みです。まずは朝のカバン支度から始まり1時間の勉強や遊び、お手伝い等、何もかもが初めての事ばかりです。先輩に教えてもらっているながら時には戸惑ったり、自分で考えたりと少しづつ覚えていこうと頑張っています。



今年の休みの生活は、密を避ける事も考え、大部屋、小部屋に別れて生活しています。朝の挨拶をした後に今日の生活場所を発表します。“自分はどこの部屋かなー。”と毎日楽しみにしているようです。

今年度は学童卒業生の須藤可菜枝さん、須藤友里絵さんが夏休み期間中子ども達の生活全般や勉強を見てくれます。子ども達と共に楽しい夏休みを過ごしていきたいと思います。

佐藤 三枝子

8月の予定

8日（月）～13日（土）夏期休暇 休園
15日（月）2学期開始
16日（火）誕生会
17日（水）避難訓練

カレーの日

3日
17日
24日
31日



8月生まれのおともだち

☆はやとくん（きりん組）

